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2. Messa in sicurezza dei cimiteri cittadini - Dopo la nostra denuncia in Consiglio
Comunale sui furti nei cimiteri cittadini dei giorni scorsi, oggi leggiamo è stato emanato un
comunicato-stampa dalla Giunta comunale, a fronte del ritrovamento di una trentina di
statue e suppellettili rubati in vari cimiteri nei giorni scorsi, in cui I'Assessore Riboldi
afferma che"l'Ammínistrazione comunale da settimane ha disposto pattugliamenti nei
pressi dei Cimiteri cittadini e ha proweduto a installare un impianto di allarme anti-
intrusione che entrerà in funzione in questi giorni".
Chiedo quindi all'Assessore Riboldi in che cosa consistano questi pattugliamenti, a chi è
stato affidato il servizio, se tale servizio sia stato deliberato con una delibera di Giunta, su
quale capitolo di spesa, così come chiedo informazioni dettagliate sull'impianto anti-
intrusione e, per quest'ultimo, quando entrerà in funzione.


